

undefined - mercredi 12 mars 2025

Du Saintois à Moselle et Madon

MAIZIÈRES

Beau bouquet final en chant choral



350 choristes donnent de la voix.

La salle polyvalente n'a pas suffi à accueillir l'ensemble des spectateurs venus assister au festival de chorales organisé à Maizières. L'événement, porté par la présidente de la chorale Amarelli de Méréville et Jean-Pierre Noll, chef de chœur du Rond'eau, a mobilisé neuf ensembles vocaux.

L'après-midi, chaque formation s'est produite dans différentes communes avant de se retrouver à 17 h 30 pour un concert commun. Chaque chorale a présenté deux morceaux de son répertoire avant de conclure sur un final réunissant l'ensemble des participants, soit plus de 350 choristes.

Parmi les ensembles, la chorale « Avec ou sans » a ouvert la soirée. Composée de chanteurs atteints de maladies telles que Parkinson ou Alzheimer, elle a reçu une ovation du public. Son chef de chœur a souligné que « le chant peut se révéler être une thérapie ».

Ont suivi la chorale Croqu'Notes de Vandœuvre, Le Rond'eau de Maizières, Les Chouettes de Chaligny, Les Voix si, les Voix là d'Heillecourt, Louarail de Tonnoy, Le Kiosque aux chansons de Pont-Saint-Vincent, Chorus 2000 de Dombasle et Amarelli de Méréville.

L'animation de la soirée a été assurée par Bernard Florentin, qui a ponctué les présentations de jeux de mots, au grand plaisir du public. Ce festival a mis en lumière la diversité des styles et des répertoires, offrant aux spectateurs un moment de partage et d'émotion musicale.